Auto-Medienportal.Net: 10.10.2014



ADAC-Truckservice konzentriert sich auf Standort Laichingen

Der ADAC-Truckservice konzentriert sein Dienstleistungsangebot im Nutzfahrzeugbereich ab kommendem Jahr betriebsbedingt auf den Standort in Laichingen (Baden-Württemberg). Der Betrieb München-Karlsfeld wird aufgrund auslaufender Verträge mit zwei ortsansässigen Großkunden zum 31. Dezember 2014 stillgelegt. Auf Kundenwunsch wurden von dort aus bislang vor allem Callcenter-Dienstleistungen erbracht. Für die betroffenen circa 60 festangestellten Mitarbeiter bemüht sich die Geschäftsleitung , alternative Beschäftigungsmöglichkeiten inner- und außerhalb der ADAC-Gruppe zu finden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



ADAC-Truckservice.